

## Peran Bahabinkamtibmas dalam mewujudkan keamanan dan ketertibana masyarakat di wilayah hukum Polsek Gading Cempaka

Andri Koko Prabowo

Deskripsi Lengkap: <http://library.stik-ptik.ac.id/abstrakpdfdetail.jsp?id=30381&lokasi=lokal>

---

### Abstrak

Aktifitas masyarakat setiap hari tidak selalu di dukung dengan kondisi lingkungan yang aman. Hal ini tentunya sangat mengganggu kenyamanan masyarakat untuk melakukan kegiatannya. Menghadapi situasi demikian, maka diperlukan penanggulangan agar hal tersebut tidak terjadi. Oleh karena itu perlu dilakukan upaya nyata dari Kepolisian dibantu aparat pemerintah yang lain serta partisipasi masyarakat. Kepolisian melalui Bhabinkamtibmas dituntut untuk bisa mewujudkan suatu keadaan aman di tengah-tengah masyarakat sehingga dapat menekan munculnya gangguan Kamtibmas. Tugas berat dari Bhabinkamtibmas ini harus diimbangi dengan kualitas maupun kuantitas petugas Bhabinkamtibmas itu sendiri. Karena lingkup tugasnya yang selalu bersentuhan dengan masyarakat secara langsung, maka Bhabinkamtibmas harus mampu membaca situasi yang selalu berkembang di dalam masyarakat tersebut. Penelitian ini bertujuan untuk meneliti peran Bhabinkamtibmas dalam mewujudkan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Gading Cempaka. Penulis menggunakan beberapa teori dan konsep untuk menganalisa permasalahan yang ada, yaitu : Teori Peran dan Status, Teori Strain, serta Konsep Community Policing. Penulis menggunakan pendekatan kualitatif dalam meakkukan penelitian. Sedangkan dalam mengumpulkan data penulis menggunakan tehknik wawancara terstruktur, observasi, dan dokumentasi dengan metode penelitian deskriptif Data yang sudah didapatkan tersebut selanjutnya direduksi, disajikan, dan diverifikasi untuk mendapatkan hasil penelitian yang besar. Penulis menetapkan beberapa sumber informasi dalam memperoleh data, yaitu antara lain Kapolsek Gading Cempaka, tokoh masyarakat, Lurah, dan Bhabinkamtibmas Polsek Gading Cempaka. Penulis memperoleh data dari penelitian yang telah dilakukan bahwa masyarakat yang tinggal di wilayah hukum Polsek Gading Cempaka terdiri dad berbagai macam suku bangsa yang mempunyai latar belakang budaya dan pendidikan yang berbeda-beda. Namun hal tersebut tidak menjadi penghalang bagi Bhabinkamtibmas Polsek Gading Cempaka untuk melaksanakan tugas dalam membina masyarakat. Hal ini terlihat dari berbagai kegiatan yang telah dilaksanakan Bhabinkamtibmas Polsek Gading Cempaka di wilayah yang menjadi tanggung jawabnya. Penulis dapat menganalisa dari penelitian yang telah dilakukan bahwa keberadaan Bhabinkamtibmas Polsek Gading Cempaka di tengah-tengah masyarakat memberi pengaruh yang besar terhadap terciptanya situasi Kamtibmas yang aman. Hal ini terlihat dad data kriminalitas yang terjadi dad tahun ke tahun cenderung mengalami penurunan, meskipun ada beberapa kejahatan yang mengalami peningkatan, namun jumlahnya tidak begitu tinggi sehingga secara umum gangguan Kamtibmas yang terjadi di wilayah hukum Polsek Gading Cempaka relatif kecil. Meskipun dalam pelaksanaannya Bhabinkamtibmas mendapat hambatan-hambatan, namun hal tersebut tidak mengurangi semangat Bhabinkamtibmas Polsek Gading Cempaka untuk melaksanakan tugasnya.